

20. Juli 2011 19:20 Uhr

REKORD

## 100 machen bei deutsch-türkischer Freundschaft mit

**Inzwischen ist der Verein die größte Organisation dieser Art in Schwaben**



Bobinger Vorsitzender Arif Diri hat das 100. Mitglied in den Deutsch-Türkischen Freundschaftsverein Bobingen aufgenommen. Mit Mehmet Akpınar und Zeynep Akpınar übersprang der Verein die Hunderterschwelle. Laut Arif Diri ist der Bobinger Freundschaftsverein damit der Größte seiner Art in Schwaben. Diri zählt 80 Türken und 20 Deutsche in seinen Reihen.

Besonders wichtig ist ihnen die Zusammenarbeit mit der Stadt Bobingen, mit den Glaubensgemeinschaften und

mit den Vereinen.

Das Kennenlernen ist wichtig

Der Vereinsvorsitzende berichtet: „Immer mehr junge Paare treten als Mitglied in unseren Verein ein. Dies zeigt uns, wie wichtig das Kennenlernen zwischen Deutschen und Türken ist. Man lebt in Bobingen schon 50 Jahre zusammen, ist mittlerweile in der dritten Generation. Man ist in Kindergärten, in Schulen, in der Arbeit und in Vereinen zusammen. Wir Eltern sind natürlich froh, wenn unsere Kinder sich gut mit Türken und Deutschen verstehen können. Wir müssen mithelfen, damit unsere Kinder friedlich zusammenleben können. Dies erreichen wir, in dem sowohl Türken als auch Deutsche zusammenkommen, uns unterhalten und gegenseitige Vorurteile abbauen.“

Der Deutsch-Türkische Freundschaftsverein Bobingen habe verschiedene Aktivitäten gestartet, um das Zusammenkommen zu unterstützen.

Es gab Treffen bei der evangelisch-lutherischen Gemeinde, bei der katholischen Gemeinde und ein deutsch-türkisches Frühstück, um miteinander zu reden. Die Zusammenarbeit mit der Mittelschule Bobingen führte zur Mitwirkung an zwei Projekten: Schule ohne Rassismus und Elternbildung.

Diri: „Diese freundschaftliche Entwicklung zwischen Türken und Deutschen in Bobingen braucht viel Zeit, um ans Ziel zu kommen. Leider können wir noch nicht alle erreichen. Aber der Personenkreis unter den Türken und Deutschen, die sich gegenseitig kennenlernen wollen, wird jeden Tag größer. Wir versuchen eben diejenigen zu erreichen, die auch so denken, wie wir.“

Für dieses Jahr stehen noch im Programm: ein Auto-Pannenkurs für Frauen am 24. Juli, im Ferienprogramm ein Ausflug zum SeaLife München am 24. August und eine DITIB-Moscheeführung in Bobingen am 23. Oktober. Es sind für alle drei Veranstaltungen noch Plätze frei.

Anmeldung im Internet: [www.dtfv-bobingen.de](http://www.dtfv-bobingen.de)